



Rosenheimer Rama-Dama-Erfolg

Beitrag

Ausgerüstet mit Handschuhen und Müllsäcken waren im Oktober über 2.700 Schul- und Kindergartenkinder samt Begleitung in der Stadt unterwegs, um achtlos weggeworfenen Müll aufzusammeln und ihre Stadt sauberer zu machen. Sie fanden unter anderem Kleidungsstücke, Schuhe, Medikamente, Zigarettenstummel, Glasflaschen, Verpackungen, Polster und sogar Möbelteile.

Es ist schön zu sehen, dass Kinder und Jugendlichen so aktiv Verantwortung für ihre Umwelt übernehmen. Im Namen der Stadt Rosenheim bedanke ich mich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für dieses lobenswerte Engagement und hoffe, dass Sie alle auch im nächsten Jahr wieder mit dabei sind, so Ralf Seeburger, Leiter des Rosenheimer Umwelt- und Grünflächenamtes. An der vom Umwelt- und Grünflächenamt organisierten Rama Dama-Aktion beteiligten sich dieses Jahr 26 Einrichtungen wie Krippen, Kindergärten, Kindertagesstätten, Horte, Schulen, die Fachakademie für Sozialpädagogik, die Freiwillige Feuerwehr Aising, die Rosenheimer Greenpeace-Gruppe und die Ministranten-Gruppe der Pfarrei Heilige Familie Kastenau.

Bericht: Stadt Rosenheim – Foto: Feuerwehr Aising



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aising
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Rama Dama
4. Rosenheim